

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Exthera Medical anuncia la creación de una filial europea

La compañía, especializada en el desarrollo de terapias para eliminar bacterias y virus de la sangre, crea una filial en Europa de la mano de Carla Kikken-Jussen.

---

PlantaDoce  
19 mar 2018 - 11:35

Exthera Medical abre mercado en Europa. El desarrollador de terapias para eliminar bacterias y virus de la sangre ha anunciado hoy su plan para crear Exthera Medical Europe, por lo que ha nombrado a Carla Kikken-Jussen directora general de esta nueva filial totalmente participada.

**Kikken-Jussen aporta más de treinta años de experiencia en investigación clínica y comercialización de nuevos dispositivos médicos en el mercado europeo** a Exthera Medical, donde supervisará la dirección estratégica de las operaciones europeas de la empresa.

“El establecimiento de nuestra filial europea es un hito emocionante mientras nos preparamos para la comercialización”, según ha explicado Robert Ward, presidente y director ejecutivo de Exthera Medical.

Kikken-Jussen fue recientemente directora ejecutiva interina y presidenta de la junta directiva de Vimecon GmbH, que brinda tratamiento con láser para la fibrilación auricular. En 2000, fundó MediTech Strategic Consultants en Holanda, una organización de investigación por contrato para dispositivos médicos, hasta que la compañía fue adquirida por MedPace en 2012.